



Apoyo ignorado

REPORTE INDIGO

27 de agosto de 2021

<https://www.reporteindigo.com/opinion/redes-de-poder-sanchez-cordero-de-vuelta-al-senado/>

El Foro CEMLA sobre remesas de América Latina y el Caribe puso el dedo en la llaga con un asunto por demás interesante.

De acuerdo con lo que dicen, la Encuesta Nacional de IngresoGasto de los Hogares (ENIGH) que recaba el INEGI subestima de manera significativa los ingresos y los gastos de los hogares, por lo que la medición oficial de pobreza del CONEVAL (Consejo Nacional de Evaluación de la Política de Desarrollo Social) resulta en una fuerte sobrestimación de dicha pobreza.

Otro apunte es que la contribución de las remesas que envían los migrantes y que impactan en reducir la pobreza en los estados mexicanos es prácticamente ignorada en la medición de dicha pobreza. Eso significa que, aunque se festejen mucho, el incremento histórico, se les reconoce poco el aporte en el bienestar de los mexicanos.